

## **Jahresbericht 2013**

Das Jahr 2013 der Marga Bührig-Stiftung war geprägt durch die Verleihung des Marga Bührig-Förderpreises.

Der Stiftungsrat traf sich dreimal zu Sitzungen. Neben der Buchhaltung konnte neu auch noch die Rechnungsführung der Scobag übergeben werden. Brigitte Becker hat ihre Arbeit im Stiftungsrat nach 5 Jahren beendet; ihr sei herzlichst gedankt. Moni Egger ist neue Stiftungsrätin.

Die Jury unter dem Präsidium von Judith Wipfler hat dreimal getagt. Mitglieder der Jury waren: Silke von Grüningen, Adelheid Heeb Guzzi, Eva-Maria Meissburger und Brigitte Becker als Vertreterin des Stiftungsrats. Es wurden 10 Arbeiten eingereicht. Herzlich überzeugt hat – so schreibt die Jurypräsidentin – Pfarrerin Dr. Meehyun Chung mit ihrem Buch "Reis und Wasser. Eine feministische Theologie in Korea", Frank & Timme 2012.

Die Preisverleihung des Marga Bührig-Förderpreises fand am Freitag, 18. Oktober 2013, im Literaturhaus Basel statt. Ein herzliches Grusswort der mission 21, wo die Preisträgerin als Genderfachfrau gearbeitet hat, und ein gemütlicher Apéro rundeten die Preisverleihung ab.

Im Anschluss an die Preisverleihung fand am Samstag, 19. Oktober, in Zusammenarbeit mit dem Forum für Zeitfragen und der mission 21 ein gut besuchtes Seminar statt: Die Preisträgerin stellte ihre koreanische Theologie vor.

Im Jahr 2013 wurden zwei GönnerInnenbriefe versandt.

Für den Stiftungsrat:

Pfrn. Clara Moser, Präsidentin

Prof. Dr. theol. Luzia Sutter Rehmann, Stiftungsrätin

Pratteln, 20. Februar 2014